Editorial

Nueva imagen para nuestra revista

Por espacio de 13 años la Revista CES Odontología ha sido el órgano oficial de difusión de la producción científica de la Facultad de Odontología del CES. Convencidos como estamos de que "lo que no se publica no existe", la revista ha sido el espacio a disposición de docentes y estudiantes para darle difusión a los resultados de su trabajo y someterlo a la crítica de sus pares en particular y de la comunidad académica en general.

Durante el curso de estos años, la revista ha sido testigo presencial de la maduración del proceso investigativo en la Facultad, de la maduración de la calidad temática y metodológica de los trabajos y de los avances organizativos, que para el trabajo en el área, se han producido. Además, ha sido imagen de la Facultad por fuera de ella y en consecuencia ha contribuido con el posicionamiento alcanzado en el ámbito nacional y aún en el internacional.

Actualmente la Revista CES Odontología, se distribuye entre estudiantes, y docentes de las facultades pertenecientes a la Asociación Colombiana de Facultades de Odontología (ACFO), entre los egresados y entre docentes y pares investigadores de países como Argentina, Chile, Brasil, Venezuela, España, entre otros.

Conforme con los cambios sufridos en los conceptos de comunicación en los últimos años, el Comité Editorial ha hecho cambios a su presentación y contenido, algunos bien aceptados por nuestros lectores, otros menos. En esta oportunidad y en razón a las sugerencias y comentarios que hemos recibido de lectores de nuestra publicación, se han hecho re-estructuraciones al formato, que respondan al objetivo de hacerla más ágil y variada, que promueva un vínculo más estrecho con los egresados, que llene los intereses diversos de los lectores, que informe, enseñe y difunda.

El espacio dedicado a los trabajos originales de investigación se conservará como la columna vertebral de la revista, pero daremos entrada a artículos de opinión y a las noticias sobre la vida universitaria. Así mismo, se conservarán las secciones sobre casos clínicos y revisiones de literatura con una clara filosofía de educación continua al alcance de todos nuestros lectores.

Esperamos que el nuevo formato y la nueva diagramación de la revista sean de la aceptación de todos ustedes, y poder así, ponernos a tono con las exigencias de una época profusa en información que muchas veces no llena los requerimientos de calidad que requiere el ejercicio profesional.

Ponemos a disposición nuestras páginas para el debate con altura sobre temas académicos, científicos, gremiales, culturales, etc. que enriquezcan nuestro desempeño como odontólogos, como trabajadores de la salud y como ciudadanos colombianos

Angela María Franco C. Editora